



PUSH-NOTIFICATIONS



```
$(".trigger").click(function() {  
    $(".result").load("ajax/test.html");  
});
```



Informationen als Leistung

Immer mehr Anbieter von Apps möchten mehr als nur eine schöne Oberfläche, sondern den Usern auch wirklichen Nutzen bieten.

Der Nutzen besteht darin, aktuelle und wichtige Informationen des Dienstes auch "just in time" zu übermitteln. Dieser Dienst wird in Form von Benachrichtigungen bzw. sog. Push-Notifications an die heute gängigen Endgeräte wie Smartphones und Tablets gesendet.

Dieser Dienst benötigt je nach Menge und Häufigkeit eine enorme Kapazität und Serverleistung. Eine Leistung, die worldweb bieten kann, da wir über ein eigenes Rechenzentrum und entsprechende Server verfügen.

Wenn Sie also über Ihre App Push-Notifications versenden wollen und nicht wissen, wie - bei uns sind Sie richtig.

Dabei ist es völlig unerheblich, ob diese Pushes an IOS oder Android Geräte gehen sollen - wir haben eine kombinierte Schnittstelle entwickelt. Und auch die Menge ist uns nahezu egal. Unsere Server sind wahre Boliden.

Funktionsprozess

Der Ersteller Ihrer App muss diese aktualisieren und zwar auf Pushfähigkeit und an die API von worldweb anpassen. Dieser Prozess geschieht mit unserem technischen Support. Bei uns erhalten Sie kein Ticket, es steht kein Sprachcomputer zur Verfügung, sondern Sie sprechen direkt mit unseren technischen Mitarbeitern.

Die Geräte der Nutzer Ihrer App(s) senden eine Gerätekennung (Token), anhand derer die Zuordnung erfolgt. Unsere Server können so die gewünschten Push-Mitteilungen senden. Diese Mitteilungen werden von Ihnen an unsere Server gesendet und können so variabel sein, wie die Geräte Ihrer Nutzer:

Reiner Text oder URL's, hinter denen Videos oder auch Fotogalerien liegen können. Im Zweifelsfall können wir Ihnen hierfür, auch das Streaming anbieten, denn wir verfügen über die Kapazitäten.

Bedacht werden muss nur, dass Geräte älterer Versionen z.T. nur bis zu 256 Zeichen empfangen können. Neuere Geräte dagegen können bis zu 2048 Zeichen empfangen.

Darfs noch ein wenig mehr sein?

Wieviele Push-Mitteilungen und in welchem Zeitrahmen Sie sie versenden möchten, ist ganz individuell und wir tragen dem Rechnung:

Just in time - je nach Diensten sind sofortige Mitteilungen natürlich erforderlich. Es macht wenig Sinn, ein sportlich wichtiges Ereignis erst Stunden später zu senden. Sie wollen es jetzt? Sie wollen es sofort? Na klar - worldweb liefert sofort aus.

Peaktime - Immer zu bestimmten Zeiten greifen Ihre Nutzer nahezu zeitgleich auf Ihre App zu? Hier ist es wichtig, dass alle Nutzer so zügig wie möglich bedient werden. Unsere Server bewältigen auch das. Wir konfigurieren alles so, dass eine reibungslose Auslieferung auch zu Stoßzeiten funktioniert.

Regular time - Sie senden in einer Frequenz zu normalen Wochen- und Tageszeiten. Eine unserer leichtesten Übungen. Sie entscheiden wann und wieviel.

Konditionen

So individuell wie Ihre Push-Benachrichtigungen sind, werden wir Ihnen auch ein entsprechendes Angebot unterbreiten.

Wieviele Benachrichtigungen möchten Sie senden? Zu welchen Zeiten? Wird es sich immer um die gleiche Menge zur selben Zeit handeln?

Sie sehen schon - pauschal ist die Frage nicht zu beantworten, aber wir dürfen Sie beruhigen: es bleibt bezahlbar.

Rufen Sie uns unverbindlich an - wir beraten Sie gern und kompetent:

Phone 04181 911 80

Kontakt

worldweb Oerke Internetkommunikations oHG

Hamburger Strasse 14a

21244 Buchholz i.d.N.

Telefon: (0 41 81) 911 80

Fax: (0 41 81) 911 810

Internet: <http://www.worldweb.de>

E-Mail: kontakt@worldweb.de